Rebland Kurier

05.04.2017







Seniorennachmittag in Gottenheim: Kaffeestunde mit Gesang

Ein strahlender Frühlingstag, leckere selbstgebackene Kuchen und Torten, ein bestens aufgelegter Bürgermeister und die "Singenden Winzer" aus Ihringen mit Liedern und Anekdoten aus der Jugend – für die Gäste des 10. Gottenheimer Seniorennachmittags am vergangenen Freitag, 31. März, hätte der Tag nicht besser sein können. "Diesen schönen sonnigen Tag haben Sie sich verdient", begrüßte Bürgermeister Christian Riesterer um 15 Uhr die Gäste in der Schulturnhalle. Der Bürgermeister dankte allen Vereinen und Gemeindemitarbeitern, die zum Gelingen des Nachmittags beitrugen – den Landfrauen für die Bewirtung, der Vereinsgemeinschaft für das Kuchen backen, dem DRK-Ortsverein für den Hol- und Bringdienst

sowie die Bereitschaft in der Halle und Karin Bruder vom Bürgerbüro der Gemeinde, der er stellvertretend für alle Helferinnen und Helfer einen Blumenstrauß überreichte. Nach der Begrüßung durch den Bürgermeister und einem Grußwort von Ursula Wiloth von der katholischen Pfarrgemeinde übernahmen es die "singenden Winzer" Walter Hintereck und Arno Müller aus Ihringen, die Gäste in der Halle mit Volksliedern und Anekdoten bestens zu unterhalten. Bei Kaffee und Kuchen wurde gesungen und geschunkelt, Neuigkeiten und Erinnerungen wurden ausgetauscht. Mit einem Vesper, bestehend aus Wienerle und Weckle, wurden die Senioren gut aufgelegt in den Abend entlassen.